



APBD 2023 PEMKOT TANGERANG RP5,1 TRILIUN RESMI DITETAPKAN

Rancangan Peraturan Daerah (Raperda) Anggaran Pendapatan Belanja Daerah (APBD) Pemerintah Kota Tangerang tahun anggaran 2023 resmi disahkan oleh DPRD Kota Tangerang.

Wali Kota Tangerang Arief R. Wismansyah menjabarkan dalam Raperda APBD 2023 anggaran belanja daerah ditetapkan sebesar Rp5,1 Triliun untuk menangani berbagai urusan mulai dari pendidikan, kesehatan hingga

pembangunan infrastruktur.

“Semua menjadi perhatian, termasuk untuk mengantisipasi kemungkinan terjadinya resesi di tahun 2023,”

“Makanya kami upayakan agar venue-venue Porprov terus dimanfaatkan untuk mendorong pertumbuhan ekonomi,” ungkap Arief usai Rapat Paripurna DPRD Kota Tangerang Dalam Rangka Pengambilan Keputusan Mengenai Penetapan Raperda Tentang APBD Tahun 2023 di Pusat Pemerintahan Kota Tangerang, Rabu (30/11).

Lebih lanjut Arief menjelaskan terkait

serapan APBD tahun 2022 yang telah dilakukan oleh Pemkot Tangerang hingga bulan November, dimana serapan anggaran mencapai 70%.

“Termasuk daerah yang serapannya terbanyak, masih ada waktu satu bulan supaya serapannya optimal,” ujarnya.

Sebagai informasi, dalam rancangan APBD tahun anggaran 2023 pendapatan daerah dianggarkan sebesar Rp 4,56 Triliun sedangkan anggaran belanja daerah ditetapkan sebesar Rp 5,1 Triliun. (Panji)

13 Ketua PMI Kecamatan se-Kota Tangerang Dilantik



Palang Merah Indonesia (PMI) Kota Tangerang melantik ratusan pengurus PMI Kecamatan se-Kota Tangerang. Pelantikan dihadiri Wali Kota Tangerang, Arief R. Wismansyah dan Wakil Wali Kota, Sachrudin, di Aula Al-Amanah, Pusat Pemerintahan Kota Tangerang, Rabu (30/11) kemarin.

Ketua PMI Kota Tangerang, Oman Jumansyah mengungkapkan sebanyak 143 orang yang telah dilantik beserta pelepasan kontingen 70 relawan yang akan diberangkatkan untuk Temu Karya Relawan Daerah III Provinsi Banten.

"Kami melantik 143 pengurus PMI dari 13 Kecamatan yang telah dipilih secara demokrasi. Dimana setelah 22 tahun PMI berdiri, ini merupakan pemilihan kepengurusan pertama secara demokrasi. Selain itu kami juga melepas kontingen sebanyak 70 orang yang akan mengikuti Temu Karya Relawan Daerah ketiga se-Provinsi Banten," ungkap Oman.

Diharapkan para pengurus yang terpilih dan dilantik dapat bersinergi dengan fasilitas kesehatan serta OPD terkait. Sehingga pengurus PMI bisa memberikan manfaat serta tanggap darurat untuk masyarakat di wilayahnya. Hal tersebut disampaikan Kepala Dinas Kesehatan, Dini Anggraeni yang juga turut hadir pada pelantikan tersebut.

"Selamat untuk seluruh pengurus PMI di 13 Kecamatan yang telah dilantik hari ini. Semoga dapat memberikan manfaat dan empati sosial, juga dapat bersinergi dengan puskesmas serta OPD terkait untuk membantu masyarakat di wilayahnya," ucap Dini.

Sementara itu, salah satu pengurus PMI dari Kecamatan Periuk, Viky Nugraha mengaku senang dapat menjalankan tugas dalam membantu masyarakat di wilayahnya. Ia berharap Pemerintah Kota Tangerang dapat terus mendukung pergerakan PMI di tingkat Kecamatan.

"Alhamdulillah saya sangat senang bisa menjadi pengurus PMI di Kecamatan Periuk. Semoga Pemerintah Kota Tangerang dapat mendukung pergerakan PMI di tingkat Kecamatan. Kedepannya akan ada program donor darah, pemetaan wilayah banjir, serta pengembangan sumber daya manusia dalam tanggap darurat bencana," ujar Viky. (Panji)

Pesta Diskon Kota Tangerang Great Sale 2022

Event Tangerang Great Sale 2022 yang diselenggarakan Pemerintah Kota Tangerang melalui Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi, dan UMKM (Disindagkopukm) telah resmi dibuka.

Pembukaan kegiatan pesta diskon tersebut dilakukan langsung oleh Asisten Daerah II Pemerintah Kota Tangerang Yeti Rohaeti di Mall Metropolis Town Square, Kota Tangerang, Kamis, 1 Desember 2022.

Kepala Disindagkopukm Kota Tangerang Suli Rosadi mengatakan, Tangerang Great Sale 2022 diselenggarakan untuk meningkatkan geliat perekonomian di Kota Tangerang.

"Kegiatan ini juga dalam rangka menjaga kestabilan harga inflasi, menjelang natal dan tahun baru (nataru), demi meningkatkan daya beli masyarakat," jelasnya.

Pesta diskon dalam event Tangerang Great Sale 2022 mulai dari 22 persen ini bisa dinikmati masyarakat di seluruh pusat perbelanjaan se-Kota Tangerang selama 1 Desember sampai 1 Januari 2023.

"Pelaku usaha, baik mall, ritel, hotel, hingga restoran yang ikut berpartisipasi dalam kegiatan ini berjumlah 106. Diskon yang diberikan bervariasi, mulai dari 22 persen," ungkapnya.

Adapun opening ceremony Tangerang Great Sale 2022 berlangsung di Mall Metropolis Town Square, selama tanggal 1 sampai 4 Desember 2022.

"Untuk peserta dalam kegiatan opening ceremony terdiri dari ritel, pengelola mall, hotel, restoran, UKM, IKM, eksportir, distributor,



kuliner Pasar Lama," katanya.

Kepala Bidang Perdagangan Shandy Sulaeman menjelaskan, Dinas Kesehatan, DPMPSTP, Disdukcapil, dan Polres Metro Tangerang Kota, memberikan pelayanan publik di Mall Metropolis Town Square.

"Layanan publiknya berupa pelayanan kependudukan, pelayanan perizinan usaha, surat izin mengemudi (SIM), dan surat keterangan asal (SKA) barang ekspor," ungkapnya.

Shandy menambahkan, opening ceremony juga dimeriahkan dengan berbagai perlombaan. "Ya, ada lomba mewarnai tingkat PAUD, lomba menari tingkat TK, lomba qasidah, antar kecamatan," tuturnya.

Marketing Communication Metropolis Town Square, Megawati menambahkan, pihaknya

mendukung penuh kegiatan Tangerang Great Sale 2022.

"Tentunya, kami mendukung kegiatan ini, demi mengerakkan perekonomian masyarakat. Terlebih, kegiatan ini sangat tepat, karena digelar menjelang momen nataru," ucapnya.

Sementara itu, stand Onyx Design yang memasarkan peralatan rumah tangga tampak diserbu pengunjung. Sebab, Onyx Design memberikan diskon produk sebesar 50 persen.

"Selama opening ceremony di Metropolis, kami memberikan diskon produk 50 persen. Kami bersyukur stand ramai dikunjungi pembeli terutama ibu-ibu. Mereka membeli piring hingga cangkir, karena memang produk kami sangat menarik," ungkap Budi Prasetyo, pihak Onyx Design. (Panji)

Dua Kafilah Kota Tangerang Raih Juara 1 di MTQ XIX Banten

Dua utusan dari Kafilah Kota Tangerang berhasil menjadi yang terbaik di dua kategori berbeda di ajang Musabaqoh Tilawatil Qur'an (MTQ) XIX Tingkat Provinsi Banten Tahun 2022.

Dua utusan berprestasi tersebut atas nama Fitri Amali untuk kategori cabang tafsir Al-Qur'an golongan Bahasa Inggris Putri dan atas nama Ma'rufah untuk kategori cabang seni kaligrafi Al-Qur'an golongan kontemporer putri.

Wakil Wali Kota Tangerang Sachrudin yang hadir langsung pada acara Penutupan MTQ XIX Banten tersebut menyampaikan apresiasi kepada para juara dan berharap pencapaian tersebut dapat memberikan motivasi tambahan kepada kafilah untuk tampil lebih baik lagi pada ajang MTQ selanjutnya.

"Selamat dan terima kasih atas segala perjuangannya di MTQ tingkat provinsi tahun ini,"

"Buat yang belum juara tetap semangat Insyaallah usaha tidak akan mengkhianati hasil." tukas Sachrudin se usai acara penutupan di Hotel Marbella

Anyer, Kabupaten Serang, (1/12/2022).

Sachrudin juga berpesan kepada kafilah untuk memanfaatkan ilmu serta pengalaman yang diperoleh dari ajang MTQ XIX Banten tersebut.

"Ini bukan soal menang dan kalah tapi bagaimana agar kita dapat bertukar ilmu dan pengalaman dari kafilah-kafilah daerah lain dan memperoleh wawasan sebanyak-banyaknya dari para ustaz dan ustazah," paparnya.

"Sekali lagi selamat dan terima kasih atas perjuangannya, tetap semangat dan bangga untuk selalu membawa keberkahan bagi Kota Tangerang yang ber Akhlakul Karimah," imbuhnya.

Sebagai tambahan informasi, Kafilah Kota Tangerang juga menempatkan 5 utusannya sebagai juara 2 dan 6 utusan sebagai juara 3 untuk masing-masing kategori yang berbeda. (Panji)